

Resultados obtenidos	En Huehuetla, Hgo., del 7 al 09 de noviembre, se llevó a cabo el proceso de evaluación de conocimientos de tres candidatos a través de la modalidad de triada donde cada candidato demostró sus conocimientos y desempeño en dos Estándares en la EC1249 Prestación de servicios de traducción de la lengua indígena al español y viceversa en diferentes ámbitos y en la EC0076 Evaluación de la competencia de candidatos con base en Estándares de Competencia. Termina la etapa de evaluación cuando obtiene la cédula de evaluación requisitada y el portafolio de evidencias integrado.
Contribuciones a la Institución	Mediante la certificación de candidatos originarios y hablantes del Tepehua en los estándares EC1249 Y EC0076 se abre la apertura para que con el apoyo de ellos se pueda evaluar a otros en el mismo estándar.
Conclusiones	Con la certificación en los estándares conservamos conocimientos de la cultura, que la gente siga practicando su lengua y que a través de la certificación se motiven y motiven a otros a trasmisir mediante la escritura y oralidad la lengua Tepehua de Huehuetla.

